









朝晩は少し過ごしやすくなり、秋を感じられるようになってきました。学校再開から1か月が 過ぎ、学校生活もようやく軌道にのってきた感じがします。コロナ禍ではありますが、子どもた ちは互いに協力し合ったり、友達と関わる楽しさを再確認したりと、前向きに学校生活を送って います。多くの行事を中止するのではなく、子どもたちに必要な力は何か、学校だからこそでき ることは何かを改めて考え、できる範囲で実施していきたいと考えています。

少しずつですが、保護者の方にも学校に来ていただける機会も設けることができるようになっ てきました。ぜひ、子どもたちが頑張っている姿を見ていただきたいと思います。

【学校開放デーについて】

毎年10月に行っている「学校開放デー」ですが、今年度は密を避けるため授業参観という形 に変更させていただきます。また、同日に開催していた芸術鑑賞会も今年度は児童のみの鑑賞と いたします。授業参観につきましては、密を避けるため「各家庭1名」「1・2限のどちらか1時 間のみ」「廊下からの参観」とさせていただきます。ご理解のほどをお願いいたします。

詳しくは16日にお配りしましたプリントをご覧ください。

【学校評価について】

学校評価アンケートを9月23日に配布します。本校では、前期・後期と年2回の学校評価を 毎年行っています。例年は前期を7月に行っていましたが、今年度は授業再開後間もないため、 この時期に変更いたしました。保護者の皆様と一緒によりよい学校にしていきたいと考えていま す。お子様に学校での様子を聞いていただきながら、忌憚のないご意見をお聞かせください。

今月は6年の取り組みをお伝えします。

6年では、友達の意見と自分の意見を比較しながら話し合うこ とで、多様な考え方を知ったり、自分の意見をさらに深めたりし ています。この道徳の授業では「藤前干潟を守る」という話を読 み、自分達にできることは何かについて話し合いました。担任の 「なかまタイム」という声掛けで、さっと話し合いが始まる様子 は、さすが6年生でした。



【修学旅行へ行ってきました】

心配していた修学旅行ですが、無事に9月7・8日に奈良・京 都へ出掛けることができました。バスや旅館、見学先など各所で 新型コロナ感染症対策がしっかりと図られ、子どもたちもマス クの着用、手指消毒など一人一人が気を付け行動していました。



子どもたちは大仏の大きさに驚いたり、 三十三間堂の仏像に圧倒されたりしなが



ら、目を輝かせて見学をしていました。ネットに頼るばかりではなく、実際 に自分自身の目で見て、感じて学ぶ事の大切さを改めて感じた修学旅行で

令和2年度 10月行事予定

日	曜	行 事 等	その他
1	木	1.3年発育測定	
2	金	すみれ・2・6年発育測定	
3	土		
4	日		
5	月	4・5年発育測定 3年わかったできた	
6	火		
7	水	委員会活動5(前期最後) 2年わかったできた	スクールカウンセラー $13:00\sim15:00$
8	木	1年おじゃま虫キャラバン③④	
9	金	5年ものづくり魂浸透事業①② 6年校外学習(プラネタリウム)③~⑥	
10	土		
11	日		
12	月	1・2年視力検査 4年わかったできた	おパ10
13	火	すみれ・3・6年視力検査 1・2年校外学習(東山動植物園)	
14	水	クラブ活動1 4・5年視力検査 2年わかったできた	
15	木	4~6年学校生活アンケート 心とからだのチェック⑧	学校だより発行
16	金		
17	土		
18	日		
19	月	3年わかったできた	
20	火	授業参観(①·②) ①9:00~9:45 ②9:55~10:40 芸術鑑賞会	
21	水	2年わかったできた	スクールカウンセラー10:00~15:00
22	木	就学時健診 B帯4時間授業	学年だより発行
23	金		
24	土		
25	日		
26	月	4年わかったできた	
27	火	4年栄養指導④ 1·2年校外学習予備日	
28	水	2年わかったできた	
29	木		
30	金	すみれ校外学習(名古屋港水族館)	
31	土		

< 11月の主な行事予定>

- 4日(水) 避難訓練
- 13日(金) 学習発表会準備(1~5年4時間) 14日(土) 学習発表会
- 16日(月) 学習発表会土曜日開催による休業日
- 17日(火) 3年校外学習(名古屋城) 19日(木) 4年校外学習(名古屋市科学館)
- 20日(金) B帯